

In stillem Gedenken an

Josef Frey

gestorben am 13. August 2014



Thorsten Krechel

entzündete diese Kerze am 22. August 2014 um 12.11 Uhr

„Wenn ich auch gegangen bin,
solltet ihr wissen, dass ich weiterlebe.
Wenn ihr mich braucht,
so flüstert meinen Namen
in euren Herzen, ganz leise,
und ich werde da sein.“

Liebe trauernde Angehörige von Josef Frey,

ich wünsche Ihnen in diesen schweren Stunden alles Gute und viel Kraft
für die kommende Zeit.

Diese Gedenkseite soll dazu beitragen, die gemeinsamen Erinnerungen
miteinander zu teilen und den Schmerz erträglicher werden zu lassen.

In Verbundenheit,

Thorsten Krechel, Bestattungen Krechel